

Forums pour l'entourage

## Je n'arrive plus à faire confiance à mon ado

Par Profil supprimé Posté le 21/01/2020 à 20h48

Bonjour

Il y a quelques mois j'ai été anéanti d'apprendre que mon fils de 17 ans fumait de l'herbe

J'ai trouvé en cherchant autre chose des sachets dans ses affaires il n'a pas cherché à nier et à fini par avouer qu'il fumait quotidiennement depuis au moins un an ...

Après le choc la colère la déception le dialogue a pu se faire je lui ai proposé d'aller voir un groupe de parole une asso il a bien sûr refusé en disant que de toute manière il avait décidé d'arrêter et qu'il pouvait le faire seul sans problème

On a décidé de lui accorder le bénéfice du doute en demandant deux tests urinaires espacés de deux mois pour prouver sa bonne foi et surtout c'était la condition pour qu'on le laisse passer son permis

Il a fait les deux tests négatifs a passé son permis et maintenant il refuse formellement d'en passer d'autre disant qu'il a tenu parole

Depuis le dernier test il est rentré plusieurs fois avec les vêtements qui sentent l'herbe il dit que ce sont des copains qui fument pas lui mais je n'arrive plus à le croire

Dans 15 jour il aura 18 ans et le droit de conduire je suis terrorisé à l'idée qu'il ait repris sa consommation j'ai peur qu'il ait un accident des soucis avec la justice que son projet pro tombe à l'eau bref je suis de nouveau perdue paniquée et déprimée je ne dors plus suspecte chacun de ses faits et gestes je suis toujours sur son dos c'est nul mais je ne peux pas contrôler

Puis je l'obliger à refaire un test commet le croire après ces mois de mensonges

J'ai besoin de conseils , de témoignages..

merci

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 23/01/2020 à 12h32

Bonjour

Temps qu il sera avec ses copains amis il fumera

Ne plus lui faire confiance sera bien pire..

Le cannabis c est une mode de société, avant les jeunes picoler; mnt ils fumes..

Si vous lui parler et lui donner toute votre confiance sa lui ferais du bien..

Et le coller pas trop car il finira de prendre des distances et ne vous fera plus confiance.

Que faire ?

il est mineur, emmener le voir un spécialiste en addicto, mais pas de PSY SVP !!!, juste pour lui faire prendre conscience..

Bon courage